
Pièces 9 Pièces

Superficie 410 m²

Référence W-02SXQO

Prix 4 300 000 €

St Cloud
Maison à vendre (92210)
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Coup  de  Cœur  !  Engel  &  Völkers  vous  invite  à  Découvrir  cette  très  belle  maison

d'architecte,  familiale,  de 410m² habitables,  construite  sur  une parcelle  arboré de

1095m², à deux pas des transports vers paris et la Défense. Elle vous séduira par

ses  volumes,  ses  larges  baies  vitrées  ouvrant  sur  la  verdure,  et  son  calme.  Non

mitoyenne, cette maison a fait l'objet d'une rénovation complète et d'une extension

en 2010. Elle comprend :-au niveau -2 : un salon home cinéma ouvert sur le jardin,

une sde avec wc, et un local technique.-au rdj : un double-séjour cathédrale avec

cheminé et une hsp de ...

A must see! Engel & Völkers invites you to discover this beautiful architect-designed

family  home  with  410sqm  of  living  space,  built  on  a  1,095sqm  wooded  plot,  a

stone's throw from transport links to paris and la Défense. It will win you over with

its spaciousness, large picture windows opening onto the greenery, and peace and

quiet. This detached property was completely renovated and extended in 2010. It

comprises :- level -2 : a home cinema lounge opening onto the garden, an en-suite

shower  room with  wc,  and  a  utility  room.-  garden  floor:  a  cathedral  double  living

room with fireplace and ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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